



# 楽しみいっぱい



二日目は、片付け、トイレス・お風呂の洗いをしました。終わって車に乗り、朝食は、チョコパンを食べました。昼食は、ラーメンを食べました。フェリーに乗って海を見ながら帰りました。夕食は、ももとでカレーを食べました。甘からかったです。

すき通つている海は、初めてで、きれいでした。またキャンプが楽しみです。

## 楽しかったキャンプ

小学生 ○・○



七月二十五日・二十六日、国分キャンプ海水浴場に行きました。一日目は、海で泳ぎました。つきわを使って泳きました。二時間ぐらい海で遊んだら、海から上がってシャワーをした後、夕食のバーベキューの材料と明日の朝と昼の飯を買いに行きました。買い物が終わつた後、バーベキューの準備をしていると、けがをした野良ねこが食べ物をねらいに来ました。近づくとびてしましました。バーベキューの準備が終わつた後、お肉や野菜を焼きました。玉ねぎとお肉が美味しかつたです。片付けをして、お風呂に入りました。その後、夜のあやつパーティーをしました。アイスやグリルなどを食べた後、こわい話をして歯みがきをして寝ました。こわい話をした

二日目は、片付け、トイレス・お風呂の洗いをしました。終わって車に乗り、朝食は、チョコパンを食べました。昼食は、ラーメンを食べました。フェリーに乗って海を見ながら帰りました。夕食は、ももとでカレーを食べました。甘からかったです。

すき通つている海は、初めてで、きれいでした。またキャンプが楽しみです。

## キャンプ

小学生 M・M



七月二十八日～二十九日まで国分にキャンプに行きました。

一日目は十時十五分に出発しました。一時

まし。城山公園でゴーカートに乗りました。一人乗りがいいので二人乗りに乗りました。こわかつたけれど楽しかったです。ゴーカートを乗り終わつた後、城山公園にある遊具で遊びました。気温が高いので、水分をとりながら遊びました。昼ご飯にパンを食べました。遊び終わつたら、城山温泉に行きました。

いつも温泉に行く時は、冷たい水に入ります。冷たい水は、気持ち良いですが、お腹がいたくなるので、少しだけ入りました。五分たつたら上がって、 kami をかわかし終わつたら板チョコのアイスを食べました。パリパリしたチョコが美味しいかったです。その後夜ご飯で何を食べるか話しました。一番多かったのが、おすしでした。くらすしまで約一時間三十分かかり、車の中で寝そべりになりましたが、なんとか寝ました。ぐらぐらしながら寝ましたのは、いはんを食べに湯つめたいお湯のじゅん番で入つてとっても楽しい一ぱーー一日でした。夜ごはんを食べにくらすしまで行きませんでした。おでん、ハンバーグ、玉ねぎの天ぷらとアイスを食べました。そして車のつて帰つてからようつ服や使つた物をせんたくして出してパジャマに着がえたら寝ました。次の日に起きるつになつました。

次の日の朝、八時に起きました。そしてAで買ったパンを食べて、海に入つて貝がらをさがして、首かざりだしました。海水よくが終わつたらおはんを食べて、三十分位貝がらをさがしました。

そして帰るじゅんびをして、車に荷物を運んで、かき氷を食べて、車にのつておんせんに行きました。体をあらつて、あつたかいお湯つめたいお湯のじゅん番で入つてとっても楽しい一ぱーー一日でした。夜ごはんを食べにくらすしまで行きませんでした。おでん、ハンバーグ、玉ねぎの天ぷらとアイスを食べました。そして車のつて帰つてからようつ服や使つた物をせんたくして出してパジャマに着がえたら寝ました。次の日に起きるつになつました。